



Fred Di Blasio est PDG de Longhouse Capital Partners. Il fait progresser la réconciliation économique au Canada en fournissant des capitaux aux Premières Nations dans des partenariats mutuellement avantageux. S'appuyant sur sa vaste expérience en finance, en fusions et acquisitions, en marketing et en développement d'entreprise, Fred a cofondé Longhouse Capital Partners à la fin de 2022. En tant que chef de la direction et associé directeur de Longhouse, il travaille avec l'équipe à trouver des projets d'immobilisations et des entreprises au sein des communautés autochtones et des collectivités non autochtones. L'objectif est de les jumeler avec des capitaux, en fournissant les services de consultation stratégique nécessaires à la réussite à long terme de ces projets. Avant de lancer Longhouse, Fred était vice-président directeur de Nch'kay Development Corporation. À ce titre, il a dirigé le développement des affaires et les partenariats soutenant la croissance économique de la Nation Squamish. Il est un cadre supérieur chevronné qui a fait ses preuves auprès d'AT&T, de TELUS et d'INVIDI Technologies (300 millions de dollars à sa sortie). Fred est aussi diplômé de l'Université de Cambridge. Il est un fier membre de la Première Nation huronne-wendat.

Fred Di Blasio, CEO and Founder, Longhouse Capital, is advancing economic Reconciliation in Canada by bringing capital and First Nations together in mutually beneficial partnerships. Drawing on deep experience in finance, mergers & acquisitions, marketing, and corporate development, Fred co-founded Longhouse Capital Partners in late 2022 with the mission of advancing Reconciliation and Indigenous economic self-determination while delivering superior risk-adjusted returns to investors. As the firm's CEO and Managing Partner, he works with the Longhouse team to identify capital projects and businesses within Indigenous and non-Indigenous communities and pair them with capital, providing the strategic advisory services necessary for those projects to succeed for the long-term. Before Longhouse, Fred was Executive Vice President of "Nch'kay" Development Corporation, where he led business development and partnerships supporting economic growth for the Squamish Nation. He is an experienced executive with a proven track record at AT&T, TELUS and INVIDI Technologies (\$300 M exit) and graduated from the University of Cambridge. A respected media commentator and speaker, Fred's insight has been sought by BNN, The Globe & Mail Report on Business, Report on Business Magazine, the Toronto Star, and the National Post. Fred is a proud member of the Huron-Wendat Nation.